

Einladung zum gemeinsamen

## Adväntshogg

Am **13. Dezember 2023** um **17:15** Uhr treffen wir uns vor dem Basler Rathaus, um die Grossratssitzung gemeinsam vom Balkon aus zu beobachten. Nach einem kurzen Austausch mit der Fraktion Mitte-EVP und einer kurzen Führung können wir den Abend beim gemeinsamen Besuch der «Adväntsgass» einläuten.



Aus organisatorischen Gründen bitten wir um eine Anmeldung bis zum 12. Dezember 2023 an unseren Präsidenten Kilian Winkler via [kilian.winkler2@gmail.com](mailto:kilian.winkler2@gmail.com).